

Autoriza el Senado a EPN condecoración

Escrito por asepulveda

Miércoles, 13 de Febrero de 2013 00:28

Por Claudia Guerrero

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- El Pleno del Senado autorizó al Presidente Enrique Peña Nieto a recibir la condecoración de la Orden Nacional Juan Mora Fernández, que otorga el Gobierno de Costa Rica.

El reconocimiento, con el grado Gran Cruz Placa de Oro, será entregado al Mandatario durante su próxima visita a Costa Rica, programada entre el 19 y 20 de febrero.

La petición del Ejecutivo fue procesada en el Pleno de la Cámara alta en apenas cinco minutos y sin discusión de por medio.

El Presidente en turno de la Mesa Directiva, el priísta Enrique Burgos, pidió a los legisladores aprobar la solicitud sin turnarla a comisiones, en virtud de la proximidad del viaje que realizará Peña Nieto.

La Orden lleva el nombre del primer Jefe de Estado de Costa Rica, Juan Mora Fernández, y está reservada a los extranjeros a los que el Gobierno de ese País desea honrar por motivos de conveniencia pública o por sus servicios distinguidos al País, particularmente en la actividad diplomática o en materia de relaciones exteriores.

El grado de Gran Cruz Placa de Oro, considerado el máximo nivel, se entrega a jefes o ex jefes de Estado, así como a presidentes electos.

Las primeras personalidades que recibieron la Orden Nacional Juan Mora Fernández fueron el Rey Juan Carlos de España y su esposa Sofía.